           Tasdawit n Äebderrerêman Mira, Bgayet		
           Tamazdeyt n Tsekliwin d Tutlayin		 
Tasga n Tutlayt d Yidles n Tmazit                                  	          
           Taselmadt: Massa FENZI Dihia
 Almud: Tafransist

	Le son {G}
            La lettre (g) se prononce «  g » devant a-o-u ou une autre consonne.
                  Exemple : garçon, grand, gomme, virgule.
           Il s’écrit « gue » devant i, e, é
	Exemple : baguette, guitare
           Le son (g) se prononce « j  » devant e, é, i, y
	Exemple : girafe, genou
APPLICATION/ 
· Classe ces mots selon leur prononciation (g) ou (j) : 
Une figure, une girouette, il nage, le singulier, le gaz, ne glace, une vague, le collège, une guirlande, la gymnastique, la magie.
           (g) 	(j)
……………………….	……………………..
………………………..	………………………
…………………………	……………………….
…………………………	……………………….
…………………………..	………………………
…………………………	……………………….
……………………….	………………………
………………………	………………………
………………………	………………………

                                                Le son {k}
La lettre (c) se prononce « k » devant a- o- u ou une autre consonne.
       La lettre  (q) se prononce toujours  « k ». Le plus souvent on écrit « qu »
                    Exemple : il pique, chaque
     En fin de mot, elle peut être seule
                   Exemple : un coq
         La lettre (k) se prononce toujours « k »
	Exemple : un kangourou, le ski
APPLICATION /
· Complète avec : c, k, q, qu :
· Le ……alme
· Le …..as ….e
· Du …….aramel
· S’ins…..rire
· Du cho….olat
· Le s…..i
· Une soustra…..tion
· Le sa……
· Il se mo …….e
· Le ……ouloir
· Le fa…..teur
· Un …….oala
· La pi…..ure
· Le ….arton
·  …..in…..
· Le …..épi
· Un ……ilogramme
· …….uatre






                                                   Le son {s}         

Le son (s) s’écrit avec :
 - « s »                           Exemple : les soirs, le sentier, sentir, personne
 - « ss »                         Exemple : laisser, casser
 - « c »                          Exemple : la glace, une cerise, un citron
 - «  ç »  	 Exemple : la leçon, la façon
 - «  t » 	 Exemple : la récitation, la composition
 - «  sc »                       Exemple : la science, scientifique
 - « x »   	 Exemple : dix, six
APPLICATION/
· Complète avec : s ou  Ss :
· Il est bour……ier
· Il a donné ….a répon….e
· Il a réu….it
· Il a ….onné puis il a pou….é la porte
· Le bébé a ca….é …on biberon
· Un men…onge
· Il est ab….ent
· Le de….ert

· Complète avec c, ç, t, s, ss, sc, x :
· Un commer……an
· Gro….e
· Un con…ert
· La ran….on
· Une addi….ion
· De l’accroba…ie
· La fa…ade
· Mer..i
· Le …iel
· La démocra….ie
· Le …ilence
· La con…ien…e
· Si….

                                       Le son {o}

Le son (o) peut s’écrire de plusieurs façon : o, au, eau, os, ot, o, op


APPLICATION / 

· Complète par : o, os, ot, o, au, eau :
La mère a mis au four un b…… gig…. il est d…ré, r…ti à point. Elle a préparé ……ssi un gr… gât……, une tarte ….x abric….s ; sur un plat……, elle place un p….dans lequel elle verse de l’…et un peu de sir ….
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